
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022

Verfasser: Sabine Pietsch in Vertretung 
Erstellungsdatum: 18.06.2022 Tag der Sitzung17.06.2022  19-20 Uhr 50
Ort der Sitzung: Vorplatz Sommerhaus
Teilnehmer: 30 Personen

Der 1. Vorsitzende Dieter Hörauf begrüßt die Anwesenden und bedankt sich für ihr
Erscheinen! Er hat nur wenige  Entschuldigungen erhalten und findet die geringe Teil-
nahme beschäment.

Die letzte Jahreshauptversammlung fand Coronabedingt 2019 statt. 

Tagesordnung:
 Begrüßung und Totengedenken  durch den 1. Vorsitzenden
 Kassenbericht
 Kassenprüfer/Entlastung des Hauptkassiers
 Berichte der Spartenleiter
 Aussprache zu den Berichten
 Festsetzung der  Mitgliedsbeiträge
 Neuwahlen
 Ehrungen
 Sonstiges


Die Versammlung billigt die Tagesordnung einstimmig!

Wir gedenken der Mitglieder die in den letzten 3 Jahren verstorben sind:
Geißelmeier Karl, Kern Fritz, Knab Hermann sen., Moises Maria, Reuter Hermann,
Schmidt Hermann, Schreitmüller Johann, Schwegler Claus, Schwegler Paula, Stadelbauer 
Giesela und Zäh Richard.  

Berichte der Gymnastik- und Tennis-Sparte entnehmt bitte den Anhängen!

Thomas Erdinger berichtet vom Tennis-Schnuppertag am 22.05.22 mit 15 Kindern und 
Alicia Dinkelmeyer als Trainerin. Es besteht die Hoffnung wieder Kinder- und Jugend-
training anbieten zu können. Martin verabschiedet sich aus dem Vorstand!

Über das Ablegen des deutschen Sportabzeichens berichtete Georg Dänzer.

Für Fußball berichtet Dieter vom Klassenerhalt des FC Nagelberg und der Meisterschaft
der U17 im Jahr 2022. 
Der Fußballplatz wurde NEU  gerichtet, von einer Firma die auch für Schambach und 
Dettenheim verantwortlich ist. 

Den Kassenbericht für 2020 und 2021 verlas Revisiorin Linda Kraft im Auftrag von 
Kassier Karl Herzner. Siehe den Anhang! Die Kasse wurde am 02.06.22 von Linda und 
Karl-Heinz Schneider geprüft. Die beantragte Endlasstung der Vorstandschaft wurde 
einstimmig erteilt.
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Erläuterungen von Dieter zu den enormen Energiekosten im Jahr 2020 in Höhe von 
€ 9634,00 sind zurückzuführen auf einen Wasserrohrbruch auf freiem Gelände der lange 
gesucht wurde! 

Auch ein Blitzeinschlag in einen Flutlichtmast am Sportplatz hat Stromanlagen bis ins 
Sommerhaus beschädigt!
Die Mitgliedsbeiträge  werden ab 2022 für Erwachsene im Hauptverein um € 7,00 
auf € 55,00 im Jahr erhöht. Der Antrag wurde einstimmig angenommen!

Sonstiges:
2022 Sturmschaden am Tenniszaun Platz 1 muss behoben werden.
Ein neuer Traktor wurde angeschaft!

Die Pächter des Sommerhauses haben wieder aufgehört u. a. weil ihr Speisenangebot 
nicht angenommen wurde und die Öffnungszeiten nicht mit dem Fußballbetrieb in Ein-
klang zu bringen waren. Weiteren Verpachtungsversuchen steht der Verein offen gegen-
über. Ein Verkauf des Sommerhauses steht nicht zur Debatte.

Unsere Reinigungskraft hört auf, bitte Info´s über Ersatz bitte an Jonas und Thomas 
weiterleiten.

Neue Sparten wie Fahrrad/ Boccia/Schafkopf?
 
Dieter dankt allen Aktiven, Passiven, Unterstützern/Sponsoren, Übungsleiter, Helfer und
vielen mehr! Wir sind ein „reicher Verein“ an „totem Kapital“ das erhalten werden muß.

Ehrungen:  
50 Jahre: 
Friedrich Robert jun., Oberhuber Karl-Heinz, Rottler Hermann,Schöner Werner

40 Jahre:
Bittlmeier Roland, Halbmeyer Helmut, Kattinger Ulrich, Knab Hermann jun., 
Karl Stefan, Lutz Renate, Neuwerth Herbert, Spiegel Simone,Wagner-Reißig 
Karin

25 Jahre:
Auernhammer Larissa, Auernhammer Marvin, Gensler Doris,Hampel Andrea,
Jung Margit, Kraft Linda, Lehmeyer Claudia, Ludwig Harald, Maczkowiak 
Werner, Pietsch Sabine, Pietsch Lothar, Pledl Helga, Reißig Laura,Schmoll 
Thomas
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Neuwahlen:
 Nachdem die bisherige Vorstandschaft  erklärt hatte in Erwartung einer deutli-
chen Verjüngung  der Führungskräfte ihre bisherigen Ämter nicht mehr auszu-
üben führten die  Wahlvorstände Hubert Stanka und Heinz Oberhuber die Wahlen per 
Handzeichen durch. 
                               1.Vorsitzender Jonas Lutz

2. Vorsitzende Larissa Auernhammer
Kassewart Oliver Dümmler
Schriftführer Jan Steingärtner

wurden im Block einstimmig gewählt! 
Für den Ausschuß

Thomas Erdinger / Tennis
Ilona Dänzer        /Gymnastik
Karl Herzner
Dieter Hörauf
Sabine Pietsch
David Hofmann
Matthias Kraft
Wolfgang Steingärtner
Marvin Auernhammer

auch im Block einstimmig gewählt! Als Kassenprüfer fungieren wieder Linda Kraft und 
Karl-Heinz Scheider.

Dieter Hörauf gratuliert dem neuen Vorsitzenden Jonas Lutz und wünscht der neunen 
Vorstandschaft alles Gute für die nächsten Jahre!
Der Antrag von Jonas und Hubert Stanka, Dieter Hörauf zum Ehrenvorsitzenden zu 
ernennen wurde einstimmig angenommen!

Gez. Sabine Pietsch in Vertretung sowie Dieter Hörauf
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